

CANTABRIA.-El PP pide al Gobierno de España explore nuevas líneas de negocio como alternativa al ERE de Bridgestone

SANTANDER 8 May. (EUROPA PRESS) -

El PP ha presentado en el Congreso de los Diputados una proposición no de ley en la que insta al Gobierno de España a explorar nuevas líneas de negocio como alternativa al Expediente de Regulación de Empleo (ERE) que Bridgestone quiere aplicar en su fábrica de Puente San Miguel, con el despido de casi la mitad de la plantilla.

Esta iniciativa es consecuencia de la reunión que el diputado nacional del PP por Cantabria, Félix de las Cuevas, y el portavoz de Industria del Grupo Popular, Francisco Conde, mantuvieron el pasado martes con una delegación del comité de empresa de Bridgestone en el Congreso y en la que les trasladaron el respaldo del PP a sus reivindicaciones.

El parlamentario cántabro, y miembro de la Comisión de Industria en la que se debatirá esta iniciativa, ha indicado que en la PNL se propone que se faciliten alternativas para minimizar el ERE como la propuesta por el Gobierno de Cantabria y el de España de creación de nuevas líneas de producción, como neumáticos para vehículos de defensa, que podrían ofrecer un futuro industrial para la planta.

El PP también insta al Gobierno de España a apoyar inversiones y proyectos de I+D de mejora de proceso y eficiencia energética que aseguren el futuro de la planta, así como a hacer el mayor esfuerzo para que los afectados del ERE se integren de nuevo en el tejido productivo.

Y además pide que se estudie si las empresas europeas y asiáticas compiten en las mismas condiciones y si están sujetas a las mismas regulaciones y trasladar al Parlamento Europeo y a la Comisión Europea las conclusiones para poder corregir esta situación.

De las Cuevas ha recordado que el anuncio del ERE que afectaría a la fábrica de Bridgestone en Puente San Miguel ha generado "una fuerte preocupación social y económica" porque la factoría es "un motor económico fundamental para Torrelavega y su comarca", generando empleo directo en cientos de familias y empleo indirecto en sectores como transporte, logística, mantenimiento y comercio local.

Por ello, ha subrayado "la implicación del Gobierno de Cantabria para liderar la solución al conflicto empresarial", implicando a todas las instancias y apurando todos los recursos que tiene a su alcance para ayudar a los trabajadores de Bridgestone. "La implicación del Gobierno de Cantabria y del Partido Popular con la solución al problema de los despidos de Bridgestone es

total", ha destacado De las Cuevas.

Y, en este sentido, ha señalado que el Ejecutivo cántabro, a través de la Consejería de Industria, Empleo, Innovación y Comercio, mantuvo una reunión institucional el 24 de abril con el Ministerio de Industria y la dirección europea y de la planta Bridgestone en Puente San Miguel para conocer con detalle los motivos del ERE anunciado por la empresa, pedir un compromiso de futuro con la fábrica y un proceso de negociación que permita minimizar los efectos del ERE planteado.

En esa reunión, ha recordado, se acordó crear un equipo de trabajo conformado por el Gobierno de España, el Gobierno de Cantabria y Bridgestone para analizar en profundidad los problemas que han abocado a la empresa a esta situación e intentar explorar posibles soluciones de cara a garantizar el futuro de la empresa.

© 2025 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.